



## Certificate Bescheinigung

This is to certify that  
Hiermit wird bescheinigt, daß

Wilfried WOLF

born 03.06.1954  
geboren am

in Karlsruhe  
in

from 01.07.2009  
vom

to 03.07.2009  
bis

has successfully completed a  
erfolgreich teilgenommen hat an einem

### ECDIS Simulator Course including Training in the Operational Use of Electronic Chart Display and Information System (ECDIS)

### ECDIS-Simulator-Lehrgang einschließlich Ausbildung im Gebrauch Elektronischer Kartendarstellungs- und Informations-Systeme

according to Regulation II/1 paragraph 2.5 of the International Convention on Standards of Training, Certification and Watchkeeping of Seafarers, 1978, as amended in 1995 (STCW Convention) and Section A-II/2 of the STCW Code.

nach Regel II/1 Abs. 2.5 des Internationalen Übereinkommens über Normen für die Ausbildung, die Befähigung und den Wachdienst von Seeleuten, 1978, in der Fassung von 1995 (STCW Convention) und Abschnitt A-II/2 des STCW Code.

The course complies with the IMO Model Course 1.27: Training and Assessment of Electronic Chart Display and Information Systems.

This course is approved by the Federal Ministry of Transport.

Der Lehrgang erfüllt die im IMO Model Kurs 1.27 gegebenen Richtlinien für die Ausbildung und Nachweis der Befähigung im Gebrauch des Elektronischen Kartendarstellungs- und Informationssystems

Dieser Lehrgang ist vom Bundesminister für Verkehr anerkannt.

Bremen , 03.07.2009



Instructor  
Lehrgangsteiter